

## ENTORNO

# El turismo vuelve a retroceder en España: las llegadas caen un 90,2% en noviembre

En el undécimo mes del año, el país recibió medio millón de turistas internacionales, que gastaron un 91% menos, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Palco23  
2 feb 2021 - 11:44



La tercera ola del Covid-19 hunde el turismo internacional. En noviembre, la llegada de visitantes internacionales a España descendió un 90,2%, hasta medio millón de turistas , según datos publicados este martes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). La estadística vuelve a retroceder tras un ligero repunte en octubre.

En el acumulado de 2020 hasta noviembre, España recibió a 18,3 millones de turistas internacionales, frente a los 79,2 millones de turistas del mismo periodo de 2019, lo que supone una caída del 76,9%. Reino Unido, Alemania y Francia fueron los países de procedencia de la mayoría de turistas que visitaron España en el undécimo mes del año.

El ocio, recreo y vacaciones fueron los motivos principales de viaje a España, de hasta 300.150 turistas en noviembre, mientras que en segunda posición se sitúa el ámbito de negocios o motivos profesionales, con 77.024 personas.

## **El gasto turístico en noviembre descendió hasta 467 millones de euros**

Por su parte, el gasto de los turistas internacionales que visitaron España se hundió un 90,8% en noviembre respecto al mismo periodo de 2019. En el undécimo mes de 2020, el gasto total realizado por los visitantes internacionales en el país se desplomó hasta 467 millones de euros.

En el acumulado, el gasto turístico en España fue de 19.044 millones de euros, frente a los 86.901 millones de euros hasta noviembre de 2019, lo que supone una caída del 78,1%. En el undécimo mes de 2020, el gasto medio por turista descendió un 6%, hasta 1.022 euros.

La duración media de los viajes de los turistas internacionales es de nueve días, lo que supone un aumento de dos días respecto a la media de noviembre de 2019. Tanto la llegada de turistas como su gasto retrocedió en noviembre respecto al mes precedente.